

ANITA **NITNAUS** HANS



2021 Pannobile (Zw|Bf) - Nittnaus

FAL93-95

Dichtes dunkelrubin; reife, komplexe Frucht nach Schwarzkirschen, dunklen Beeren und Gewürzen, am Gaumen stoffig, kraftvoller Abgang.

Falstaff: "Dunkles Rubingranat, violette Reflexe, dezente Ockerrandaufhellung. Zart nach kandierten Veilchen, ein Hauch von Kirschen, Mandarinenzesten, mineralischer Anklang. Saftig, feine Beerenfrucht, angenehme Extraktsüße, frischer Säurebogen, samtige Tannine, mineralischer Nachhall, gute Länge, ein balancierter Speisenbegleiter, gutes Reifepotenzial."



Nittnaus, Anita & Hans

Das Weingut Nittnaus liegt in Gols an der Ostseite des Neusiedler Sees. Das 1927 errichtete heutige Anwesen wurde von Anita und Hans Nittnaus im Jahr 1985 übernommen und modernisiert. Heute umfasst die Rebfläche 33 Hektar, wobei mehr als 90 Prozent mit Rotwein- und der Rest mit Weißweinreben bepflanzt sind. Die wichtigsten Sorten sind Blaufränkisch und Zweigelt, weiters haben auch Pinot Noir, St. Laurent und Merlot Bedeutung.

Bei den Weißen dominieren Chardonnay, Weißburgunder, Sauvignon Blanc und seit kurzem auch der Grüne Veltliner. An der Spitze des Rotweinsortiments stehen: der "Pannobile" aus der heimischen Sorte Zweigelt und der internationale "Comondor" aus Merlot, Zweigelt und Blaufränkisch. Eine besondere Vorliebe hat Hans Nittnaus für die Produktion von Trockenbeerenauslesen, die für ihn immer noch das Höchste sind, was die Region Neusiedler See der Welt anzubieten hat.

ÖSTERREICH

Neusiedlersee

Das Weinbaugebiet Neusiedlersee im Osten des Neusiedler Sees reicht von den Hügeln um die große Weinstadt Gols über den flachen Heideboden bis hinunter in den Seewinkel.

Auf 7.649 Hektar Rebfläche reift hier an den Ufern des flachen Steppensees eine große Sortenvielfalt heran.

Die Weißweine bestechen durch ihren schönen Körper, insbesondere als dezent fruchtsüße Spät- und Auslesen.

Eine Generation dynamischer Winzer ist aber vor allem mit kraftvollen Rotweinen erfolgreich, während das unvergleichliche Kleinklima im Seewinkel mit großer Regelmäßigkeit einige der größten edelsüßen Weine der Welt hervorbringt.

Sind es beim Weißwein neben der Leitsorte Welschriesling vor allem Weißburgunder und Chardonnay sowie aromatische Sorten, so steht im roten Segment der Blaue Zweigelt an der Spitze, begleitet von Blaufränkisch, St. Laurent und Blauburgunder sowie internationalen Zuzüglern.

Ob fruchtcharmant ausgebaut oder im Holzfass gereift, ob reinsortig oder als Cuvée – die Rotweine vom Neusiedlersee sind eindeutig auf Erfolgskurs.